

# Senioren Hausleiten

Lotto unterstützt die Seniorenhilfe

ZVR Nr. 1331515296

## Information

### Sport in Hausleiten - Padel-Tennis

#### Wissenswertes

Padel-Tennis ist ein Mix aus Tennis und Squash, leicht zu erlernen, unterhaltsam und ideal für alle Altersgruppen. Das Spiel bringt Bewegung und Spaß und kann auf der Padel-Anlage des Tennisclubs Hausleiten (HTC) gespielt werden.

#### Allgemeines:

Benötigt werden passende Kleidung, saubere Sportschuhe und ein Schläger samt Ball. Wer keinen eigenen Schläger hat, kann diesen gegen eine Gebühr von € 1.- pro 2 Stunden Spielzeit am Platz leihen. Einer der maximal vier Spieler muss Mitglied des HTC sein. Anmeldeformulare liegen beim HTC auf. Die drei anderen Spieler können als Guest (mit)spielen. Kinder müssen älter als 10 Jahre sein. Der Mitgliedsbeitrag beträgt jährlich € 25.-. Mitglieder sowie vom Mitglied begleitete Gäste sind berechtigt, die Anlage des HTC zu benützen. Die Stunde für den Platz kostet € 20.-. Der Padelplatz kann vom Mitglied ausschließlich online über das Buchungsportal des HTC, Button „Platzreservierung (Padel Platzbuchungen)“ reserviert werden und ist direkt bei der Reservierung im Buchungsportal digital zu bezahlen.

Zur Kommunikation zwischen Padel-Tennis-Spielern der Senioren Hausleiten wurde die **WhatsApp-Gruppe „Padel-Tennis Sen Hausleiten“** eingerichtet. Damit können alle Teilnehmer dieser Gruppe untereinander unkompliziert Spieleinladungen anbieten bzw. beantworten.

Das Spielen auf allen Plätzen bzw. Sport- und Spielmöglichkeiten der Anlage des HTC erfolgt auf eigene Gefahr. Für Unfälle jeglicher Art übernimmt der HTC keine Haftung. Anordnungen des Platzwarts sind zu befolgen. Für vorsätzliche und fahrlässige Beschädigungen der Anlage haftet der Verursacher.

#### Die Regeln sind ähnlich jener für Tennis; die wesentlichsten sind:

##### Aufschlag

Der Aufschlag wird immer unterhalb der Hüfthöhe geschlagen, ein Aufschlag oberhalb der Hüfthöhe ist ungültig und gilt als fehlerhafter Aufschlag. Der Ball muss einmal auf den Boden prallen, bevor er getroffen wird. Wenn der Ball diagonal über das Netz und in den gegnerischen Aufschlagkasten gesprungen ist, darf er weiter die Wand hinauf gespielt werden. Wenn der Ball nach dem Aufprall in das Gitter geht, ist der Ball im Aus. Der Ball darf nie mehr als einmal auf der eigenen Seite aufprallen. Als Aufschläger darf der Ball gespielt werden, bevor oder nachdem der Ball die Wand getroffen hat. Der Ball darf nicht gespielt werden, bevor er in der Aufschlagbox aufgeprallt ist. Nachdem der Aufschlag zurückgespielt wurde, kann der Ball überall auf der gegnerischen Spielfeldhälfte gespielt werden, solange der Ball zuerst vom Boden abprallt.

##### Spiel

Nachdem der Aufschlag zurückgespielt wurde, kann gewählt werden, ob der Ball mit einem Volley oder nach einem Aufprall auf den Boden gespielt wird. Der Ball darf nur einmal berührt werden, bevor er an den Gegner übergeben wird. Der Schlag des Aufschlägers muss in der gegnerischen Spielfeldhälfte aufprallen, bevor er das Glas oder Gitter berührt. Der Ball kann auch über die Scheibe in der eigenen Spielfeldhälfte zum Gegner gespielt werden.

#### So kann man Punkte sammeln

1. der Ball springt zweimal in der gegnerischen Hälfte auf
2. der Ball wird von einem der Gegner getroffen (nicht vom Schläger des Spielers)
3. die Gegner schlagen den Ball ins Aus
4. die Gegner schlagen den Ball ins Netz
5. gegnerischer Doppelschlag (den Ball zweimal mit dem Schläger berühren).
6. die Gegner berühren das Netz oder den Netzpfosten.
7. die Gegner schlagen den Ball auf die Seite der eigenen Mannschaft (wenn der Ball vorher nicht auf der eigenen Seite war, was normalerweise passiert, nachdem der Ball in der Rückwand war).
8. Dein Team schlägt den Ball auf einen Ball, der auf der gegnerischen Seite liegt (du musst auf die Bälle achten, die auf deiner Seite gelandet sind)

Die Punkte werden auf die gleiche Weise wie beim Tennis erzielt.

(Irrtum vorbehalten)

Ihr Ortsbetreuer



Raiffeisenbank  
Wagram-Schmidatal   
Bankstelle Hausleiten